

# Un régal pour les yeux



Publié le 21 Mars 2010  
Cynthia Giguere-Martel

Recommander 0 Tweeter 0 +1 0

## Le 15e Symposium des arts en images

Depuis vendredi, 75 artistes-peintres provenant des quatre coins du Québec exposent leurs oeuvres dans la cour centrale des Promenades Drummondville, dans le cadre du 15e Symposium des arts L'Union-Vie de Drummondville.

L'événement se termine aujourd'hui à 17 h.

Les artistes sont donc sur place dès 10 h, ce matin, afin de partager avec les visiteurs leur talent, leur passion et leur vision de l'art.

Rappelons qu'un tirage aura lieu pour gagner une toile signée de la main de Robert Roy, peintre de réputation internationale de Sainte-Perpétue et porte-parole du Symposium. À noter que l'entrée est gratuite.

Voici des clichés pris par le photographe Ghyslain Bergeron.



Un régal pour les yeux

